

Con tu participación aceptas estas condiciones de participación.

1 Organizador

El organizador del concurso es edding International GmbH, Bookkoppel 7, 22926 Ahrensburg, Alemania (en lo sucesivo, "organizador" o "nosotros").

2 Requisitos para participar

Podrán participar las personas físicas mayores de 18 años que tengan su domicilio en España. En lo sucesivo, se denominarán "*participantes*".

Quedan excluidos de la participación los empleados del organizador y otras personas implicadas en el diseño y la realización del concurso.

Se podrá exigir a los participantes que demuestren su derecho a participar en el concurso. En particular, el organizador se reserva el derecho de solicitar una prueba de edad adecuada

Asimismo, el organizador se reserva el derecho de exigir una prueba escrita del consentimiento de participación. Si los participantes no presentan la prueba en el plazo establecido, el organizador se reserva el derecho de excluirlos de la participación.

No está permitida la participación a través de organizaciones de concursos o servicios de participación e inscripción, la participación automatizada y la participación con identidades falsificadas o con identidades de terceros.

3 Ganancias

Los participantes en el concurso entrarán en el sorteo de 1 bicicleta valorada en 1.185 EUR cada una o 1 de las 100 botellas de agua valoradas en 9,95 EUR cada una.

Queda excluido el pago del premio o su canje. Los premios no son transferibles.

4 Requisitos y costes de participación

La participación en este concurso es gratuita y voluntaria

Participas en el concurso realizando la siguiente acción en el periodo comprendido entre el 01/05/2025 y el 30/09/2025:



Para participar en el concurso, debes comprar al menos un rotulador permanente edding dentro del periodo de concurso mencionado y subir una foto del recibo a antes del 30/09/2025 a las 23:59.

La foto debe mostrar claramente el producto edding adquirido y la fecha de compra. La foto del recibo puede cargarse en formato "jpg" o "png" con un tamaño máximo de archivo de 10 MB.

Cada recibo solo podrá utilizarse una vez. El organizador se reserva el derecho de excluir al participante si el mismo recibo se usa más de una vez. No es posible la inscripción múltiple con recibos adicionales.

Después de cargar el recibo, deberás introducir tus apellidos, nombre, dirección de correo electrónico y dirección postal para que se te pueda enviar el premio. Al hacer clic en el botón "*Participa ahora*", aceptas las condiciones de participación y confirmas que has leído la política de privacidad.

5 Exclusión de participantes

En caso de incumplimiento de las condiciones de participación, el organizador se reserva el derecho de excluir al interesado del concurso.

En particular, el organizador se reserva el derecho a excluir a los participantes sin indicar los motivos si facilitan información falsa o incompleta, utilizan medios auxiliares no autorizados, son sospechosos de manipulación o infringen de cualquier otro modo las condiciones de participación. Esto también se aplica a los participantes que no cumplan los requisitos de participación de acuerdo con la sección 2.

Si se cumplen las condiciones de exclusión, los premios podrán anularse posteriormente o los premios ya pagados o entregados podrán reclamarse.

6 Elección de los ganadores

Los ganadores serán elegidos al azar tras la fecha de cierre de las inscripciones.

7 Notificación de ganadores y entrega

Los ganadores recibirán una notificación a través de la dirección de correo electrónico facilitada en un plazo de 2 semanas a partir de la finalización del concurso.

Si no es posible entregar el premio porque la notificación y/o la entrega del premio fallan debido a la falta de datos de contacto correctos (nombre y apellidos completos, dirección), el organizador no está obligado a hacer más averiguaciones. En este caso, el derecho al premio quedará anulado y se celebrará un nuevo sorteo. Lo mismo se aplica si se descubre después del sorteo que un ganador ha sido excluido de la participación.

Los premios serán enviados por el organizador o un tercero designado por el organizador mediante agencia de transportes, servicio de paquetería o correo postal a la dirección postal indicada por el ganador. El envío es gratuito dentro de España.



8 Responsabilidad

El organizador será responsable, sin limitación alguna, de las reclamaciones por daños y perjuicios debidos a dolo o negligencia grave, en caso de lesión de la vida, la integridad física o la salud, por un defecto derivado de la asunción de garantías de calidad, por infracciones de la Ley de responsabilidad por productos defectuosos u otras responsabilidades legales obligatorias. En caso de negligencia simple, el organizador solo será responsable del incumplimiento de obligaciones esenciales cuyo cumplimiento sea imprescindible para la correcta ejecución del concurso y en cuyo cumplimiento confíen regularmente los participantes. No obstante, en este caso, el organizador solo será responsable de los daños previsibles típicos del contrato.

El organizador declina toda responsabilidad en caso de que se produzcan problemas técnicos con el tráfico de correo electrónico o durante el proceso de inscripción en el sorteo.

En la medida en que la responsabilidad del organizador esté excluida o limitada, esto también se aplica a los empleados o auxiliares del organizador.

9 Modificación y rescisión anticipada

El organizador se reserva el derecho a poner fin al concurso de forma prematura, total o parcialmente, en cualquier momento, incluso sin respetar los plazos, o a modificar el desarrollo del concurso si no fuera posible llevarlo a cabo por motivos técnicos (por ejemplo, virus informáticos, manipulación o errores en el software y el hardware) o legales.

10 Notas y condiciones de las plataformas

Si el concurso es ofrecido por el organizador a través de una plataforma de medios sociales como Facebook, Instagram o LinkedIn, se aplicará lo siguiente:

Además de estas condiciones de participación, la relación entre el organizador, el participante y la plataforma respectiva también se rige por las condiciones de uso y las normas de protección de datos del operador de la plataforma respectiva.

A excepción de la puesta a disposición de la plataforma y sus funciones, el concurso no está patrocinado, apoyado ni organizado en modo alguno por la respectiva plataforma de medios sociales ni tiene relación alguna con la misma.

Todas las consultas y notificaciones relativas al concurso deberán dirigirse al organizador y no a la plataforma de medios sociales correspondiente.

11 Protección de datos

Para participar en el concurso, tratamos los datos personales necesarios (nombre y apellidos) para inscribirte como participante en el concurso, tu dirección de correo electrónico para poder identificarte y ponernos en contacto contigo en caso de que ganes, y tu dirección para poder enviarte el premio.

En principio, el tratamiento de datos se lleva a cabo sobre la base contractual de las condiciones de participación aplicables (Art. 6 párrafo 1 lit. b GDPR).



Los datos de los participantes se suprimirán en cuanto haya finalizado el concurso y ya no sean necesarios para informar a los ganadores o porque no quepa esperar más consultas sobre el concurso. En principio, los datos de los participantes se suprimirán a más tardar 2 meses después de que finalice el concurso. Los datos de los ganadores pueden conservarse durante más tiempo, por ejemplo, para responder a consultas sobre los premios o para hacer efectivo el premio; en este caso, el periodo de conservación depende del tipo de premio y es de hasta tres años para artículos o servicios, por ejemplo, para poder tramitar reclamaciones de garantía. Además, los datos de los participantes pueden conservarse durante más tiempo, por ejemplo, en forma de informes sobre el concurso en medios de comunicación en línea y fuera de línea

Para la realización de concursos, podemos contar con el apoyo de otros socios del concurso que también pueden ser destinatarios de tus datos. En caso necesario, celebramos contratos de tratamiento de datos con estos destinatarios.

Para más información sobre tus derechos, consulta nuestra política de privacidad en https://www.edding.com/es-es/politica-de-privacidad/.

12 Ponte en contacto con nosotros

Las preguntas y otras comunicaciones relacionadas con el concurso y las presentes condiciones de participación deberán enviarse por correo electrónico a edding3000@edding.com.

13 Disposiciones finales

Si alguna disposición de las condiciones de participación fuera o llegara a ser inválida, ello no afectará a la validez de las demás disposiciones. El concurso está sujeto exclusivamente a la legislación del país en el que el organizador tenga su domicilio social.

Si el participante tiene su residencia habitual en otro país en el momento de la orden, la aplicación de las disposiciones legales imperativas de este país de residencia no se verá afectada por la elección de la ley realizada.

La Comisión Europea ofrece una plataforma para la resolución extrajudicial de litigios en línea (plataforma ODR), a la que se puede acceder a través de www.ec.europa.eu/consumers/odr. No estamos obligados ni dispuestos a participar en un procedimiento de resolución de litigios ante una junta arbitral de consumo.

Queda excluido cualquier recurso legal relación con el sorteo.